
Hallo, BlueNote,
in einem muss ich dir Recht geben: Ciao, Bella ist kein Schlager, sondern ein trauriges Lied eines
Partisanen. Trotzdem, und da sieht man die Ignoranz, wenn es um den Kommerz geht, war es heuer der
Hit auf dem Oktoberfest! Das liegt wohl an der eingängigen Melodie.
Schade finde ich, dass der Inhalt so sehr negativ auf dich gewirkt hat, denn er war durchaus von einer
ironischen Warte aus gedacht. Vielleicht magst du andere Geschichten, die ich vorhabe zu schreiben, lieber!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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